



09. März 1990



## **Turnverein Hahnenbach 1961 e.V.**

### **Musikabteilung - erste Übungsstunde am 7.3.1990**

Im Turnverein Hahnenbach wurde eine Musikabteilung gegründet. Die Abteilungsleitung und die musikalische Leitung hat Herbert Jung übernommen. Erste Übungsstunde ist am Mittwoch, 7. März 1990, im Gemeinschaftshaus in Hahnenbach um 18.00 Uhr. Von diesem Tag an findet jeden Mittwoch um 18.00 Uhr die Übungsstunde statt. Weitere Interessenten sind herzlich willkommen. Eine musikalische Vorbildung ist nicht erforderlich. Vom 10. Lebensjahr an bis ins hohe Alter können interessierte Mitbürger, ob Frauen oder Männer, musikalisch ausgebildet werden. Nutzen Sie diese Gelegenheit.